

# 太平山クリーンハイク

## 山行報告

【山行日】 2020年 12月 6(日) 快晴

【集 合】 大中寺P AM 8:00

【費 用】 各自集合 昼食代会負担

【メンバー】CL:渡辺 SL大西、 安西、石田、伊藤、石澤、齊藤、嶋田、島田、清水カ、清水ヒ、鈴木ヒ、鈴木ユ、関、田村、鶴見、並木、成田、廣瀬、福島、福田ケ、福田タ、藤原、松館

【コースタイム】1班 : 大中寺 P8:15~謙信平~太平神社~太平山~ぐみの木峠~大中寺 P11:20

2班 : 大中寺 P8:15~太平神社~太平山~晃石山~晃石神社~清水寺~大中寺 P11:30

3班 : 大中寺 P=謙信平~太平神社~謙信平=大中寺 P11:00

懇親会 : 大中寺 P=「かかしの里」懇親会 11:45/12:45

12月恒例の太平山クリーンハイクは、24名参加と今までで一番多くの参加者が大中寺に集結し



ました。大きな輪になってストレッチを行い、大西 SL のあいさつの後自己紹介を行い、3班に分かれて出発しました。今年は大勢の参加者なので、いつものコースを清掃する1班、晃石山から清水寺を回る2班、謙信平から太平神社の短いコースの3班に分けました。それぞれの班が持ち場の清掃を終え、11時30分に大中寺に戻り、駐車場脇の広場で集めたゴミを分別します。分別したゴミを前にして集合写真を撮り、車に分乗して昼食会場の「かかしの里」に向かいます。かかしの里の東

屋で、けんちん汁を温め CL の徳ちゃんが用意した赤飯や大根の煮込み、佐野の黒から揚げ等々のごちそうを皆さんでいただきました。密にならないように、東屋の周りにベンチを並べ和気あいあいと昼食会を楽しみました。天気は無風快晴のぼかぼか陽気で、皆さんお代わりをしながら美味しそうに食べていました。今年はコロナの影響で会食の時間を短くし、食べ終わったらすぐに解散します。皆さん手際よくお片付けを手伝ってくれ、12時45分に解散し各自帰宅しました。



日ごろからトレーニングのゲレンデとして使わ

せてもらう太平山をきれいに清掃出来、少しでも恩返しすることができました。

皆さん、ご協力ありがとうございました

### 【1班報告】

1班9名は大中寺入口の車道よりスタートをしました。参道より車道に入ると道路両側の草むらに例年に増してごみがありました。



早速全員で拾い、関東ふれあいの道入口までに皆さんのゴミ袋が膨らんでいました。関東ふれあいの道に入ると、極端にごみが少なくなり皆さんの話し声が弾んできました。謙信平に着くと紅葉が素晴らしく見惚れました。紅葉を見ながら早めのおやつタイムで、東屋で味噌饅頭、お菓子等美味しく頂きました。

太平神社にお参りをしてから、浅間神社からぐみの木峠に下りました。

ぐみの木峠に着いた時 10 時過ぎなので、駒の爪まで足を延ばして大中寺に11時20分頃戻りました、ゴミは例年以上に拾いました1班皆さんお疲れ様でした。 島田 記

### 【2班報告】

2班は大中寺山門から大中寺を参拝し、七不思議の1つ「馬首の井戸」脇の登山道から清掃登山スタートします。岩交じりの急坂を登りながらゴミを探しますが、ゴミはほとんどありません。道路に出て右に進むと直ぐに謙信平に出て、皆さんトイレを済ませます。ここから太平神社まで登って参拝し、太平山山頂で小休止しました。ここから晃石山山頂に向かいましたが、登山道にはほとんどゴミはありません。晃石神社から清水寺に下り、大休止してトイレを済ませました。ここから大中寺に向かう東山道に入ると、今までと違いゴミがたくさんありました。瓶や空き缶、車のバンパーまで拾い、ほとんどのゴミはこの区間で収集しました。皆さんゴミで膨れたレジ袋を提げて、大中寺に戻りました。 鈴木 記



### 【3班報告】

3班5名は大中寺から謙信平まで車で移動しました。そこからゴミを拾います。カメラマンのポイントになっている“たばこの吸い殻”が落ちています。今は携帯吸い殻入れが普及していますが、やはり捨てる人がいるようです。いつも歩く道より下の段に下り、空を見上げるとカエデの紅葉が素晴らしい色を見せていました。しばしベンチに座り綺麗な色模様を楽しみました。

程よく霞んだ山々は“陸の松島”と言われている通り素晴らしい眺めでした。

良く見ると雪を被った富士山が幽かに浮かんで見えました。

いつもは通り過ぎる山本有三氏の石碑に向かい、小高い階段を上がるとゴミは有りませんでした。

今回は太平神社へ正面から階段で登りましたが、ここもゴミは落ちていませんでした。

太平神社でお参りをして、謙信平に戻りおやつタイムをとりました。

車で大中寺まで戻り今日のクリーンハイクは終了です。

お疲れ様でした。

大西 記